

Cabannes, le 8 décembre 2022.

NOTE À L'ATTENTION DES PARENTS D'ÉLÈVES

Je tenais à faire un point de situation sur le chauffage au sein de l'école élémentaire suite à la dernière communication en date du 23 novembre 2022.

L'entreprise prestataire est intervenue en urgence à notre demande, le 22 novembre, sur la pompe à chaleur afin d'injecter un gaz provisoire et vérifier la solidité de la réparation. Durant cette phase, la chaudière a fonctionné sur 2 compresseurs au lieu de 4, ce qui ne permet pas un rendement optimum et déclenche des « mises en défaut du système » notamment quand la température dans les salles de classes chute beaucoup.

Après réparation, l'entreprise est de nouveau intervenue ce jeudi 8 décembre entre 12h et 13h30 pour effectuer le remplissage permettant le fonctionnement de la chaudière sur les 4 compresseurs et donc assurer un fonctionnement normal de l'installation.

Durant toute cette période, des chauffages d'appoint ont été installés dans les salles de classe et la BCD.

Les différentes équipes municipales ont veillé à assurer un niveau de chaleur suffisant en allumant ces chauffages tôt le matin lors de l'entretien des salles et les services techniques sont restés en alerte pour réarmer le système lors des « mises en défaut ».

La situation devrait donc revenir à la normale.

L'ensemble des équipes reste vigilant et les chauffages d'appoint resteront dans les salles pour palier toute nouvelle défaillance du système.

Une étude est en cours pour remédier définitivement à ces problèmes.

Soyez assurés que ce dossier est une priorité.

Le Maire



Gilles MOURGUES